

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Mars-2014-Petition-pour-la-fermeture-de-l>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Projet Cigéo à Bure : non à l'enfouissement des déchets radioactifs ! >
CIGEO/Bure - Actualités de campagne > **Mars 2014 : Pétition pour la fermeture de l'exposition "De Homer à Oppenheimer"**

1er avril 2014

Mars 2014 : Pétition pour la fermeture de l'exposition "De Homer à Oppenheimer"



[Signer la pétition](#)

Mme Filippetti, Mme Haigneré : Fermeture de l'exposition "De Homer à Oppenheimer"

Pourquoi c'est important

Depuis le 3 décembre 2013, se tient au palais de la découverte à Paris, une exposition créée par l'Agence Nationale de gestion des Déchets RADIOactifs (ANDRA) sur la radioactivité.

Loin d'être un support scolaire fiable, il s'agit plutôt d'une opération de propagande qui vise à préparer les générations futures à vivre avec le nucléaire et la radioactivité, en maintenant une ambiguïté entre radioactivité naturelle et artificielle, en reprenant les chiffres officiels selon lesquels la catastrophe de Tchernobyl n'aurait fait que 50 morts, et en invitant les enfants et adolescents à des jeux interactifs avec Tom l'atome ou à mesurer la radioactivité naturelle du lait.

C'est pourquoi nous demandons la fermeture immédiate de cette exposition. Nous invitons également les enseignants encadrant les sorties scolaires au Palais de la Découverte à mettre en garde les élèves sur le but de cette exposition en leur expliquant que celle-ci n'est le résultat que d'un seul son de cloche, celui d'un lobby pro-nucléaire.

Par ailleurs, alors que la procédure sur la construction d'un centre d'enfouissement de déchets nucléaires en Meuse est toujours en cours et n'est pas terminée et que ce projet est l'objet de nombreuses controverses et d'une forte opposition, l'exposition n'hésite pas à affirmer qu'il s'agit d'une solution pour gérer ces colis empoisonnés.

De plus, dans la rubrique « Dangers de la radioactivité », selon leur dire, il s'agit de montrer que l'on peut avoir « une gestion raisonnée de la radioactivité » (sic !) omettant ainsi que la catastrophe de Fukushima n'est qu'à son commencement, que celle de Tchernobyl est toujours en cours, 29 ans après son commencement et que dans 20 ans ce sont ces jeunes visiteurs qui auront à gérer nos

déchets empoisonnés.

Alors que le Palais de la Découverte devrait être un lieu d'enrichissement et de diffusion de la connaissance scientifique, il est inadmissible que des milliers de jeunes en formation subissent cette opération de propagande, à un âge où l'esprit critique, on le sait, n'est pas encore affûté.

NOUS DEMANDONS LA FERMETURE IMMEDIATE DE L'EXPOSITION « DE HOMER A OPPENHEIMER » AU PALAIS DE LA DECOUVERTE.



[Signer la pétition](#)